
Klimapavillon beim Kurgastzentrum stärkt Körper und Geist *Ein Klimapavillon ist ein Ort, an dem Besucher durchatmen und Geist und Seele entschleunigen können*

Im Zuge der Neugestaltung des Kurparks auf dem Kueser Plateau ist auch ein sogenannter Klimapavillon errichtet worden. Der Pavillon befindet sich direkt im Bereich des Kurgastzentrums und ist somit auch eine zentrale Anlaufstelle. Beide Komplexe grenzen an die großzügigen Grünflächen der Median Kliniken, welche von den Patienten als Ruhebereiche genutzt werden. Der Klimapavillon bildet hier das räumliche Zentrum, welches Liegen im Schatten bietet und das Empfinden von frischer und kühler Luft ermöglicht.

Schon seit 2005 trägt das Plateau das Prädikat Heilklimatischer Kurort. Und mit dem Klimapavillon soll die therapeutische Nutzungsmöglichkeit des Heilklimas nochmal verstärkt werden. Bei der Überdachung handelt es sich um ein über 200 Quadratmeter großes Membrandach. Gespannt wird das Dach durch Stahlseile. Die Konstruktion ist rundum offen und der große mittige Bogen hat eine Spannweite von knapp 20 Meter und eine Höhe von 9,50 Meter.



Klimapavillon auf dem Kueser Plateau, Foto Stadt Bernkastel-Kues